

○ポンプ島公園に丈夫な遊具設置を。

ポンプ島公園の遊具につきましては、長年皆さんにご利用いただきましたが、老朽化により危険なため撤去させていただく予定です。今後につきましては、地元の皆さんと相談しながら皆さんに親しんでいただけるような遊具等の設置など利用方法を検討していきたいと考えています。

(事業課)

○三輪コミュニティセンターおいでん家開催日を週3回から週2回に減らしてほしい。

・おいでん家は開催時間であれば誰でも自由に入退室ができます。現在、三輪コミュニティセンターおいでん家では週3回開催しておりますが、参加を強制するものではなく、各々の都合に合わせて参加していただければと思います。開催日数について現在見直しのために、参加者や支援員からアンケートで意見を集めるように考えております。その結果、開催日数が変更したとしても、今までどおり参加者に参加を強制するものではありませんので、ご理解をお願い致します。

(住民福祉課)

○百寿荘おいでん家のトイレが狭く、不便。改修してほしい。

・おいでん家事業は平成28年度、29年度に国の交付金を受け、区と相談しながら改修を進めてきました。百寿荘の女子トイレは、28年度に区からの要望により温便座への取替をさせていただいています。施設は指定管理者の区から場所を借りて事業を行っています。そのため、区の見解も必要と思われることから、この件を区と検討していきたいと考えています。

(住民福祉課)

○若者が定着できる企業の誘致を。

・ご提案の通り、定住のためには、働く場の確保が重要です。今後、三遠南信自動車道の鳳来・東栄間が開通し、交通の便が良くなることが要因となり、本町への企業進出が可能となることも考えられるため、企業の誘致について今後検討し、PR等を行っていきたいと思います。一方、現状では町内の多くの事業者において働き手が不足して困っており、その事業者等と、この町で働いて暮らしていきたいと考えている人とのマッチングも継続して進めていきますので、情報提供等、今後ともご協力をよろしく申し上げます。

(経済課)

○広報誌をもっと簡単に。

・要点を押さえ、誰にでも伝わる表現や、文字だけでなくイラストや写真を使用するなどして、わかりやすい紙面づくりに努めます。

(振興課)